

## EL CABALLITO

### A marchas forzadas, el Congreso de la Ciudad de México

:::: Tras el anuncio de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, para separarse de su cargo de manera definitiva, nos dicen que en el Congreso tendrán que trabajar a marchas forzadas para aprobar la solicitud de la mandataria antes del próximo viernes, cuando termina el plazo que fijó el partido Morena para que los aspirantes a participar en la encuesta para pelear por la candidatura presidencial rumbo a 2024 renuncien a sus cargos. Es así que desde el edificio de Donceles y Allende nos comentan que la solicitud de la mandataria tendría que llegar hoy mismo para que el miércoles, en Comisión Permanente, se convoque al periodo extraordinario y a más tardar el jueves sea avalada. Nos hacen ver que doña Claudia no tiene ninguna duda de que el tema avanzará sin problema, pues ese mismo día tiene planeado su acto masivo en el Monumento a la Revolución, al que muchos diputados de Morena no querrán faltar. Muy cargada la agenda.

### Quieren meter acelerador en el Metro

:::: Ante la salida definitiva de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, a partir del viernes, las obras prioritarias tendrán que pisar el acelerador para entregarse en tiempo. En ese sentido, nos cuentan que la Secretaría de Obras y Servicios, a cargo de **Jesús Esteva**, podría llevar a cabo un recorrido en la Línea 12 del Metro, pues se prevé abrir el tramo de Atlalilco a Periférico Oriente en las próximas semanas. En tanto, en la Línea 1 buscan que el primer tramo quede finalizado, pues en un par de semanas cumplirá ya un año de haber cerrado. Eso sí, como le informamos en este diario, el Tren México-Toluca, en la Ciudad de México, va para finales de 2023 o principios de 2024.

### Quién sí y quién no se sumará al IMSS-Bienestar en el EDOMEX

:::: Nos dicen que la virtual gobernadora del Estado de México, la morenista **Delfina Gómez**, ya empezó las reuniones con algunos secretarios del gobierno de México para definir políticas públicas. Por ejemplo, ayer, su equipo dio a conocer un encuentro con el titular del IMSS, **Zoé Robledo**, pero más allá de la foto, lo que llamó la atención fueron los acuerdos asumidos. Primero, la infraestructura —cerca de 72 hospitales y mil 221 centros de salud— y el personal —alrededor de 60 mil entre médicos y enfermeras— del Instituto de Salud del Estado de México se sumarán al IMSS-Bienestar, pero lo que no formará parte es el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM), que se encarga de dar cobertura a los burócratas.



Delfina Gómez Álvarez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

